



Männerchor
Käpfnach Horgen

Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt. Ein Sängerkamerad, der für uns da war, ist nicht mehr. Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen.

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie über den Tod von unserem Aktivmitglied

Herbert Juchli

Ehrenmitglied des Männerchors Käpfnach Horgen
und Veteran der Schweizerischen Chorvereinigung

in Kenntnis zu setzen.

Wir werden Herbert ein ehrendes Andenken bewahren.

Männerchor Käpfnach Horgen

Die Abdankungsfeier findet am Dienstag, 2 Februar 2016 um 14.00 Uhr in der katholischen Kirche Horgen statt.